

permet aux membres de se procurer à des prix de faveur les volumes récents traitant d'affaires étrangères.

Pour que l'Institut puisse poursuivre des travaux aussi variés tout en gardant son caractère foncièrement représentatif, il faut des fonds qui dépassent sensiblement le chiffre des cotisations prescrites. Le seul fait qu'un grand nombre de membres versent à l'Institut plus que le montant de la cotisation annuelle témoigne hautement de la valeur des services qu'il rend; afin d'aider au travail de l'Institut, cent cinquante sociétés canadiennes lui versent des cotisations collectives de \$100 ou plus; ses programmes destinés à faciliter la recherche, ainsi que l'éducation et la discussion publiques, ont été généreusement subventionnés par la Corporation Carnegie et la Fondation Rockefeller. L'Institut canadien des Affaires internationales a reçu tout récemment un magnifique témoignage de confiance lorsque le colonel Bishop, le colonel MacInnes, M. J.S. McLean et le major Sifton, de Toronto, le colonel Victor Sifton et M. E.J. Tarr, de Winnipeg, la Fondation Massey de Toronto et la Fondation Dafoe de Winnipeg se sont cotisés pour acheter l'immeuble qui sert de siège à l'Institut, à Toronto. Grâce à ce don généreux, qu'il reçoit l'année même où il atteint sa majorité, l'Institut canadien des Affaires internationales peut compter, sans être trop optimiste, rendre au Canada des services encore plus grands que par le passé.

#### COMMISSION DES NATIONS UNIES POUR L'INDE ET LE PAKISTAN

Le brigadier H. H. Angle, de Kelowna (C.-B.), est arrivé à la Nouvelle-Delhi le 29 janvier pour assumer ses fonctions d'observateur militaire en chef de la Commission pour l'Inde et le Pakistan.

C'est la seconde fois que le brigadier Angle est au service de cette commission au Cachemire. Il était observateur militaire dans ce territoire en 1949 et était rentré au Canada en octobre dernier.

Au cours de la seconde guerre mondiale, le brigadier Angle commandait le 9<sup>e</sup> régiment blindé de la 5<sup>e</sup> Division blindée canadienne dans les opérations d'Italie et du nord-ouest de l'Europe. Il servit également en Italie à titre d'officier supérieur d'état-major au quartier-général de la 5<sup>e</sup> Division blindée canadienne.

À sa retraite, en août 1947, il entra dans la réserve supplémentaire canadienne. Il devint à la même époque magistrat et fructiculteur à Kelowna (C.-B.).